
DIARIO O

ESTADO DE SAO PAULO (ESTADOS UNIDOS DO 8RASIL)

SECRETRIA DA AGRICULTURA CONCEDERA

PRIORIDADE DO ABASTECIMENTO

AO SETOR

SR. OSCAR THOMPSON FILHO,

GOVERNADORAPOS SE AVISTAR COM OADHEMAR DE BARROS NA

MANHA DE ONTEM, NOS CAMPOS

JORNALISTASELISEOS, INFORMOU AOSQUE "IMBUIDO DE FE NOS

DESTINOS DE SAO PAULO,

CONVOCARA TODOS OS SETORES DA

SECRETARIA, ESPECIALMENTE OS

AGRONOMOS E VETERINARIOS SEM

QUALQUER DISTINCAO POLITICA,

PARA ORGANIZAR NOSSA FORTALEZA E

COM HARMONIA ENTRE A

PRODUCAO, TRANSPORTE E DISTRIBUICAO

DE GENEROS ALIMENTICIOS, VER SE

CONSEGUIMOS ACABAR DE VEZ

CON, AS FILAS DO ARROZ E DO

FEIJAO, PARA SOSSEGO DA DONA DE

CASA".

O SR. OSCAR THOMPSON

FILIO QUE PERMANECEU DURANTE

32 DIAS AUSENTE DE NOSSO PAIS

EM VISITA A NACOES DA EUROPA

E DA ASIA, DISSE TER VISITADO A

CHINA NACIONALISTA DURANTE 12

DIAS, ONDE PODE OBSERVAR :,S

METODOS DE CULTURA DE CEREAIS

UTILIZADOS, BASTANTE AVANCADOS,

CHEGANDO A SE OBTER 5 SAFARES

LUITI MESMMO A.NO, NA NIELA

TERRA DISSE O TITULAR DA

AGRICULTURA QUE O GENERAL CHEN

CHENG, VICE-PRESIDENTE DA

INTERNACIONALISTA REALIZOU A

REFORMA AGRARIA DENTRO DE

ELEVA• FILOSOFIA, SEM PREJUDICAR

QUEM QUER QUE FOSSE, DELE

RECEBENDO UM LIVRO SOBRE ESSE

PLANO PARA SER ENTREGUE AO

GOVERNADOR ADHEMAR DE

DE BARROS VIEITO O

HOSPITAL DO MANDAQUI

A SRA LEONOR MENDES DE

BARR"O5» DEU INICIO ONTEM A ULAIMA SERIE

DE VISITAS A DEPENDENCIAS

HOSPITALARES DO ESTADO, DENTRO DO

PROGRARMA DE ASSISTENCIA SOCIAL QUE VEN*

DESENVOLVENDO

ASSIM, DE SURPRESA, A PRIMEIRA

DAMA DO ESTADO ESTEVE NO HOSPITAL

*O MANDAQUI, ONDE SE DEMOROU 2

HORAS E 30 MINUTOS, TENDO

EXAMINADO ESPECIALMENTE O PAVILHAO DAS

CRIANCAS A SALDA, FALANDO AOS

JORNALISTAS, D. LEONOR MOSTROU-SE

SATISFEITA COM A HIGIENE OBSERVADA

NO NOSOCOMIO E A ASSISTENCIA

PRESTADA AOS PACIENTES, TENDO ANOTADO

VARIAS PROVIDENCIAS QUE SERAO

TOTOADVS IMEDIATAMENTE NO SE.TOR DE

ASSISTENCIA SOCIAL

A PRIMEIRA DAMA DO ESTADO

FEZ-SE ACOMPANHAR DE SEU AJUDANTE DE

ORDENS, CAPITAO RUBENS ORTEGA E

DE SUA SECRETARIA, D. PAULINA

EVEIHM CERVO, TENDO, NO HOSPITAL

SIDO ACOMPANHADA, ENZ SUA VISITA

L•LO DIRETOR DO ESTABELECIMENTO, ER.

DISSE QUE ESSE PAIS

CONTAVA HA 10 ANOS COM 1

DE HABITANTES E HOJE TENS

12 CONSTANTEMILHOES, DEVIDO AO

EXODO DE SUDITO CHINESES

DA CHINA COMUNISTA, E QUE,

ENQUANTO SE PRODUZIAM, HA. 10

ANOS, 3 MILHOES DE SACAS DE

ARROZ, HOJE SE PRODUZEM 32

MILHOES DOS QUAIS SE

CONSONEM 30 MILHOES

ACRESCENTOU QUE SE

APROVEITA A PALHA DE ARROZ PARA

PRODUCAO DE ESTEIRAS COM QUE SE

ENVOLVE O PRODUTO PARA

LEVA-LOS CENTROS DISTRIBUIDORES,

E QUE LHE FOI OFERECIDA UMA

MAQUINA PARA CONFECCAO DESTE

ENVOLTORIO, QUE TROUXE PARA O

BRASIL A TIM DE SER AQUI

UTILIZADA

O SR. OSCAR THOMPSON

FILHO INFORMOU TAMBEM TER

VISITADO FABRICAS DE FERTILIZANTES

NA ALEMANHA, FRANCA E JAPAO,

TENDO-SE DEMORADO NESTE PAIS,

POS ELISEOS SR. ALVARO TUBEIRA DE

ASSEMPCAO CONSOANTE SUGESTAO QUE

FEZ AO CHEFE DO EXECUTIVO

PAULISTA, FARA RETORNAR AS SUAS

REPARTICAO DE ORIGEM TODOS OS SERVIDORES

QUE TRABALHAM NO ESCRITORIO DO

GOVERNO DE SAO PAULO NO RIO DE

JANEIRO E EM SUA SECCAO DE

BRASILIA *E RETORNO, QUE DEVERA

OCORRER DENTRO DE 30 DIAS, FOI

PRECIPITADO ATE QUE UN, GRUPO DE

TRABALHO PROMOVA A REESTRUTURACAO

DAQUELE ESCRITORIO

RESSALTA O CHEFE DA CASA CIVIL

NO MEMORANDO QUE A RESPEITO

ENFRIOU AO GOVERNADOR "TRATAR-SE DE

AMBULANTES ESTIVERA/,( FLA

SECRETARIA O0 TRABALHO

ESTIVERAM EM VISITA AO FROF

DAMIANO GULLO, SECRETARIO DO

TRABALHO, INDUSTRIA E COMERCIO, OS

SRS ANTONIO PEDRES FILHO, ROQUE

NEVES SEMI JORGE, ABERICO DIAS

E DA. MARIA RIBEIRO, REPRESENTANDO

SINDICATO DO COMERCIOABNUO

LANTE DE SAO PAULO.

NA OCASIAO, OS VISITANTES

TRATARA COM O TITULAR DA PASTA, DE

ASSUNTOS RELACIONADOAO COM AS

ATIVIDADES DA CLASSE A QUE

PERTENCE

PARA O ENSINO PRIMARIO

O SECRETARIO DA EDUCACAO, PADRE JANUARIO BALEEIRO,

INFORMOU ONTEM, EM PALACIO, AOS JORNALISTAS CREDENCIADOS, ANTES DE SEU

DESPACHO COM O GOVERNOR ADHENAR DE BARROS, QUE ESPERA

COCAR EM FUNCIONAMENTO, NO MAIA BREVE TEMPO POSSIVEL *500 SALAS ,IO

AULA, PARA O ENSINO PRIM5RIO. QUE O GOVERNO CONSEGUIRA POR

CONVE.NIO COM ENTIDADES PARTICULARAS A FIM DE QUE NENHUMA CRAUCA

FIQUE SEM ESCOLA

INFORMOU TAMB&:• QUE HO RN6S DE MAR,?.O SERA PZO EN*

EXECCUCAO NOVO CURRICULO PARA O CURSO PRIMARIO, CONA O QUE SRIO

4R, FLT1;;A
LUT 5 -'T''I 'L'T;

5, V

DIRETOR: WANDYCK FREITAS
-

J

I SAO PAULO * QUINTA-FEIRA, 21 DE FEVEREIRO DE 1963 *

POR GRANDE REDE

FERROVIARIAESCOAMENTOQUE FACILITA O

DOS PRODUTOS DA LAVOURA -

A PROPOSITO, REVELOU QUE

RETORNARAO SERVIDORES DO

VAIDO ESTADO DESENVOLVER

PROGRAMA

ACELERADOS OS ESTUDOS VISANDO O COCAO (LAS CENTRAIS ELEETRICAS PAULISTAS

CEDIPA INTENSIFICACAO DAS OBRAS DA USINA CHAVANTES

-

APOS DESPACHAR ONTEM COM O

GOVERNADOR ADHEMAR DE BARROS, O

SECRETARIO DA VIACAO; ENG. SILVIO

FERNANDOS LOTTO INFORMOU QUE O

SUA PASTA, CUMPRINDO

DETERMINACAO DO CHEFE DQ EXECUTIVO, ESTA

ONERO,SO, QUE NAO VEN* ATENDENDO

AOS REAIS PINETREES DO ESTADO DE

PARA EQUIPAR O
CORPO DE BOMBEIROS

O CHEFE DO EXECUTIVO VISITOU AQUELA CORPORACAO,

CONSTATANDO PRECARIEDADE DAS INSTALACOES E AA

DEFICIENCIA DO EQUIPAMENTO DA UNIDADE

O GOVERNADOR ADHEMAR DE BARCOS DA UNIDADE, QUE FARAO

EXPOSOS REALIZOU ONTEM, SEM AVISO PRESCRIO SOBRE TUDO QUE SE NECESSITA

VIO, A PERNEIRA DE URA SERIE DE ALBEE DEPARTAMENTOS PARA

COLOCAVAS QUE PRETENDE FAZER A ACONCHI TSA ZA PAG.)

DADES DA FORCA PUBLICA O CHEFE

DO EXECUTIVO ESTEVE NO CORPO DE

BOMBEIROS SITUADO NA PRACA

OLAVIS BEVILACQUA ONDE PERCORREU EXPORTACAO

ORIDA AS INSTALACOES ALOJAMENTOSSECAO

CINAS, REFEITORIOS DOS COMUNICACOES,PRACAS

TECNICA, CENTRO DE

CORPO DA GUARDA E ATE O XADREZ PELO PORTO

NAO FALTOU NESMO DURANTE VISIA

TA DO GOVERNADOR, O REGISTRO DE

OCORRENCIA NA RUA GLICERIO, PARA A BANANA CONTINUA SENDO UM

ONDE FORAM CHAMARDES OS SOLDADOS DOO PRODUTOS DE EXPORTACAO QTM

DO FOGO A FIM DE INTERVIR EUZ CASO CONTRIBUEM PARA MOVIMENTAR A

O SR. ADHERBAR DE BARROE MANI.

FASTOU AOS JORNALISTAS QUE O

ACOMPANHARAM NESSA VELATA ,-,UA

DECEPCAO PELO QUE LHE FOI ELUDO VER,

DESDE A PRECARIEDADE DAS INSTALACOES

EQUIPAMENTO ME AS MUS

CONDICOES SANITARIAS ELL Q;LE S,E

CICOLO QUARTEL DZ CI5VIS BEVILACQUA

FOI O OVERLANDO ITTFORLALAC]O. *'LA

OCASIAO (LE Q•LE HO DIA 19 FORAM

BIDOS G0 I,•:L•:!OC,DI+ OCIRO **OR*

IT]LNL[L•€'O'--S E O (:*,:I)*' (IE

I3OIUBEIL'OA &%•I,EN•¢TO:::* :A LEE-R O. 14,

DOA T.TA 1.:..

O CH'.F'• (:C T.KM. A *N ES

A A N UTO E

CG]..! *LO IAQUIL * '*O

I:F:E.(IIL'..7 ::)L3 -*3 5**:LI*'+**; 1R]S. QUE

US-C!H:)]0TL D(* I3: :, A IO O

HILO EE *:'I* P,'.S'.IC;:.:• *C,3 ITTEL

C*) O COINTRARIO CVC RESILIR TOKCS

C4 I,:SLY-)P..¢I\EIS TLS AIIS

SE PAIS EM SAO PAUIO PARA A

'VINDA, EM PRINCIPIOS DE

DE COMISSAO DC TECNICOS

JAPONESES CIII ABASTECIMENTO,

BE ALCADA EM PALACIO

O JUIZ-PRESIDENTE DO TRIBUNAL

DE ALCADA, SR. JOSE GERALDO

RODRIGUES DE ALCKMIN: ESTEVE ONTEM

NOS CAML ELISEOS RETRIBUINDO A

VISITA QUE O GOVERNADA ADHERBAR

DE BARROS FIZERA AQUELA CORTE

AQUELA AUTORIDADE JUDICIARIA

FAZIA-SE ACOMPANAHAR DOS SFS JOSE

CARLOS FERREIRA DE OLIVEIRA, V'ICE-

PRESIDENTE DO T.A.; JOAO

EVANGELISTA FRANCA LEME JUIZ, E JOAO

LUIZ DE CARVALHO COELHO, OFICIAL

DE GABINETE

DOO PRODUTOS DE EXPORTACAO QTM

CONTRIBUEM PARA MOVIMENTAR A

NOSSA BALANCA COMERCIAL COM OS

PAISES PLATINO ASSIM E QUE ESSA

CULTURA, QUE SE LOC.-DIZ:L

ESPECIALMENTE, NO LITORAL SUL E NO VALE DO

RIBEIRA NO N]ES DE GUIEIRO ULTIMO

CONTRIBUIU COIN IMT2AL(AI:THT

CRIACAO DA CELPA CENTRAIS

ELETÑCAS PAULISTAS A NOVA

EMPRESA ENGLOBARA A USELPA

(USINAS ELETRICAS DO PARANAPANEMA),

URURAI ........ ......................

G;5-Y3.ROT:•NHZ- ................. . ......

'*NAP* HA* PERM*

NAO HA REALMENTE NENHUM

PERIGO DE GRIPE ASIATICA",

DECLAROU ONTEM, O SECRETARIO DA

SAUDE, PROF. ZEFERINO VU,

DESFAZENDO, ASSIM, NOTICIAS

PUBLICADAS EM VARIOS JORNAIS,

SEGUNDO AS QUAIS SAO PAULO

ESTARA NA IMINENCIA DE SOFRER

NOVO SURTO EPIDEMICO DA

MOLESTIA ACRESCENTOU QUE SUA

PASTA VEAN FAZENDO UM

LEVANTLAMENTO SISTEMATICO DO GRAU

DE IMUNINACAO DA POPULACAO,

TENDO SIDO CONSTATADO 80%QUE

DELA APRESE,FLAM-SE IMUNES A,

A CI-IERP (COMPANHIA

HIDROELETRICA DO RIO PARDO) E A BEI•A

(BANDEIRANTE DE ELETRIICIDADE S/

A), FICANDO TODOA SEU CARGO O

GRANDE ESFORCO QUE O ATUAL

GOVERNO DESENCHERA NO SETOR DA

ELETRIFICACAO. -

ACENTUOU TITULAR DA VIACAO

NECESSIDADE LMPERICSAO DESSE ESFORCA

CO, EM FACE DA AMEACA DE UMA

SERIA CRISE ABASTECIMENTO

GETICO DO ESTADONO

ENERGIBRAS SERAO ACELERADAS

REFERINDO-SE AS OBRAS INICIADAS

OU PROJETADAS NO S•-TOR DA

ELETRIFICACAO O ENG. SILVIO FERNANDES

LODES AFIRMOU QUE TOSAS SERAO

ATACADAS COM DEEMISSAO MENCIONOU,

PARTICULARMENTE, A USINA DE

CHAVANTES, NO PARANAPANEMA *(400

MIL KW), CUJA BIDA CONSTRUCAO

CONSIDERA INDISPESAVEL PARA

EDESENVOLVIMENTO DE
GURAR O

AMPLASPARANAREGIOESDISSEDO NOSSOTENDOESTADO VISTAE DO

QUE, EM

O INTERESSE QUE ESSA E OUTRAS OBRAS

DAQUELEGOVERNADORRIO TEMADHEMARPARA O DEPARANA,BARROSO

CONVIDOU GOVERNADOR NEY

BRADEJARO
GA A UM REPRESENTAN•

PARA INTEG{AR A DIRETORIA DA

USELPA

REVELOU O TITULA,R DA VIACAO QUE

ES EMPRESAS HENDRICKS DO ESTADO JA

ESTAO FORNECENDO AOS DISTRIBUIDORES

ENERGIA AVALIADA 7 MILHOES DE
EM

CRUZEIROS POR DIA, IMPORTANCIA ES*

SA QUE DENTRO ENA POUCO ATINGIRA

12 MILHOES QUANTO AO PROBLEMA

DA ELETRIFICACAO RURAL, DISSE QUE O

PROGRAMA A SER ORGANIZADO

MERETER AMPLIA-CAO DO GOVER

EXPORTACAO DE BANANA

PELO PORTO DE SANTOS

DE ACORDO COM DADOS FORNECIDOS

PELA DIVISAO DE FL•X3IIZACAO E

CLASSIFICACAO DE PRODUTOS AGRICOLAS, DO

DEPARTAMENTO DA PRODUCAO

VEGETAL DA SECRETARIA DA AGRICULTURA,

FOI O SEGUINTE O VIMENTO DE

EXPORTACAO, PELO PORTO DE SANTOS, NOS

•%SES DE DEZERO JANEIRO, EM

FASCES IMCORTADUR«S DEZEMBRO JANEIRO

75.577

16.428

690.030

147.903

O TOTAL D0 A:.O IIADO VINCOU P. CIFRA DE


